

はあるのです。

はかんむく、^テ精神のない人間は、人間の形を

二〇九

で口すべく資金で、一社が病院経営のモットーです
すから、運営主体すべて、この趣旨によって管理
されていきますから、患者は大手つたもうけになら
ります。ですから、利益優先の常套手段として、人
権の放擲^{ほきよ}の投げ捨てる一こと、医療の不在は、日
常旅飯車のようだ、舗装工事費で済したところしか
せば、裏面から患者が受けているのが真相です。
この非難言々でかかるところ異議を唱ぐ事が取
扱っている私たる被患者では、なんとしてでも苦惱解
決へあへてこられる在りの患者達と云ふは、何とか救
つてやらねばならぬと、たえず努力してこら
とうのが、人情といつものではなくでショウカ
キの意味かも、二度、幸いにも皆様方の集
いた、獄中からでござりますが、参加させていた
だけた機会を得てござつたことを大変に喜んで

私は、過去獄中から幾度か、精神病院の奥へ出で
訴え続けて参りましたのですが、所詮はおじいの
がけり、何の効果も現われぬまでは、到底改
善は不可能といふことで、やせこぼしてても
大勢の力が必要です。どうか、この悪毒なる機会
を活用して、社会のおおきく広げてもらひる医療問
題を皆様の手で、治疗権時代といつてはいる
所から出た無法地带に、正義の火をともして、(3)
たがへ、病院内反省を促すことにとどめ、生命安
全との使命感を正してもらひ、明かに病院造り
に、全力投球下づけん事を不穏にすら思です。

二二六

卷之三

「小暮、大田さんの書類がまだ持っていない階級への仕
打ち」とハサウエーがアリキするや、アーヴィングは、
「他のへんな、黙ってもらつてますけり。金のさん
ねは、たゞでもって帰つてもらつてくだされ」て打つ
から、大人で下さる。

やがて、最後のアーバンモード、大田川
人が、駆けて立つたところへ、一ノ瀬が、
表したいと思ひます。

私は真実が前提でありまつから、正々堂々と強調

こゝの場所が開放した熊でしか玉藻に申うて
いる不思議でなければなりません。この二つは當時の
再現であり、外地の捕虜収容所へ連れてゆかれた後、

卷之三

卷之三

此題，以爲上半部之解說，實在於後半部之解說，故將其解說之次序，倒置於後半部之解說之後。

大阪精神医療研究会(木下)
(38)



（番外音） うわ、とんでもない。おまえのやつは、おまえのやつだ。
（番外音） うわ、とんでもない。おまえのやつは、おまえのやつだ。
（番外音） うわ、とんでもない。おまえのやつは、おまえのやつだ。

我已將此書送給了他，他說：「我已經讀過了，這是一本好書。」

卷之三

朱子語類卷之三十一

（三）「アーチー」の「アーチー」は、アーチーの「アーチー」である。

卷之三

卷之三

之を高め、其の上に國の政事、萬物の運営を司る事無く、其の手

手紙一本出せばいい。ナハキ 松本さんの電話

卷之三

गोप्य गोप्य गोप्य गोप्य गोप्य गोप्य

王氏之子也。故曰王氏子。

國人之言。則謂之國事。國事者。國人之公事也。

增々無事に暮らす。ソルト湖の邊に、

卷之三

卷之三

(42)

『いのち』バックナンバー
創刊号(72.8.4)・*2号(73.4)
定価50円 ⑦50円 種類僅少!

大和田文庫藏書行印
經過草書

医療を考える会(井原)

僕の心と、西の街の様子だと、

アーチー・カーリー著近刊、その一大紹中央病院、モ

動して来たのです。

〈西蜀〉 今本，附上，此本無題，卷之二，十七

(445)

金錢也。這大話中却有真意，方是助

取り組みたいと思つてます。

人間も、ちよと待つて下さい。ちよと舞って。

わめて、いさぎの飯和柄鏡一本へ差し出た。さういふ風
の問題もあつたのです。

箱根湯原へ送りし井、その後、何の責任せどくない。

へ放り出しても、またその放り出された当人が、醉って

や、やの母や、おひや、かかととおはせをひらひら、
おへたひにぎりしりあひだにこか、こ、そうこいつが
の腰を擡げて、腰を斬りを以て飛行へー、たまご

いたためもあり、その植物がよくなつても、病院は年々増加傾向で、11月アロマセラピーハウスにて二ヶ月間の講習会を行なつた。アロマセラピーハウスは田舎へ田舎へと巡回して、アロマセラピーハウスの運営をやめ、看護婦としての組合運動が盛んに行なわれます。

卷之三

「ハニツレハアタマノカタ、簡単ト路シモセテ、一人
の金原一也、ハハハ大田さんケドリキツヒテ
ハ彼女一ガ、アホー、ガーランヒツカモリ、事務
室へ連れて來、やんと、嫌だらセモウナガニセモア
その際、院長は何て言つたかヒツヒツ、ハ前、二
メートルセリヤシハ、ソロリニカニハツカヌ、ハ

病院としての本質を失うたもので、あの一時
ある、やゝや、大和中央病院からの報告でもあります
ナナ一一時、府がん診療所にてお詫び

面の發行などを指す誤ですむ——正々堂々と田舎で
もやつたらええやむニカヒト、モウソウ風口、一種の
前書きやつたがります。少しあのまま、モウ一
大開画を詳しごくとほんのかなりしせつかく

卷之三

のうへ、長官、自ら電話をかけて来た。田舎町、拒

度を断固として守り、対しては、これがいかんといふ事で、あく、確認して、て、国交の準備を始めたのであります。

するが、モロ、医療が悪くなるのもアリ、何とか、別の薬が電話を受けて貰うとアリとも、なぜか同じ事じた。一金にかかる人には薬はやさしくて、何、おっしゃる事はアリ。お、さん

ではどうだが、大部屋で、生活保護のシテ妻を放り出させていたりだけでも、あの、そつにした人達の要求をまとい、あの、ちよつといつも以前の大田で、書永書、因文申しへ出書を提出しておけやう。

患者の言うことばんが聞こえたう、あの、體から医療ができるんじ、しゃあから、全然話す必要はないじ、そ
うぬけるじ、あせらうじ、わいらを、おれは素人
やべ、あの、高へへて拉舌してきただけです。

卷之三

乙巳仲夏
田之齋
續詩稿

そういう批判を、あの、耳鳴りするやつで、そいつが
今風の場の一つとして、田舎を嫌うたぐい、と。そして
相手側の出席希望者として、こちらは、院長、医師の
代表、産婦婦の代表、付添婦の代表を指名した四十不
満。それで、あの、医療を専門とする会の会員の一人が、
五の、六日の、先月の大日、一ヶ月前の大日、あの、
音便へ、その出を提出していったところ、そしたら、その日

の患者へは、必ず、金の鍼を、打てておき、大
分、半分以上は、あの、金の鍼が止とんでしまう
事も、支撑しておけない事も、手足をかかつ
ておき、ああ、医者は、持つてお、そ、俺が
は、鍼を打つておき、金の鍼は、いつかねえから、非常
に苦やつてくると、手足が二つ二つで、震ふらひます、

（我々は）貴様の御心に感動せし。且つ、御心の如きは、實に御恩の如き也。御心の如きは、實に御恩の如き也。

(47) 例題の問題の課題一
外語(英語以外)から日本語の翻訳が出来ない事、因
此の出題は少ないので、「外語」は日本語十語一ノヒ
トヨウトモハナシタマシタ。」と云ふ事である。

人間の医療機関化へ出でん。——回診医療の及育と介護の課題——

（集会）一ノ瀬初大轟告したが、野草出死益町
（口一ノ瀬）

二、大體中央へ入鏡して左の鼻の通路は、右側から
出でて、その下部を後方へ向むかうに曲がり、左
側へ出で、その下部を後方へ向むかうに曲がり、左
側へ出でる。
二の鼻孔は、固有の形態にて以来、我々の二
個の鼻孔、固有の形態にて、左側へ向むかうに
出で、右側へ向むかうに曲がり、左側へ向むかうに
出でる。
成虫共胸膜管、左、右脇膜管や左、右脇膜管共
二の鼻孔にて、左側へ向むかうに曲がり、左側へ出
でる。





（4）患者の年齢は、11歳の男児で、既往歴に、発熱、頭痛、嘔吐、下痢、皮膚の発赤、浮腫等の病状を有する。左側の耳介部に、紅斑、浮腫、疼痛を有する。左側の耳介部に、紅斑、浮腫、疼痛を有する。

殺された生體の調査を。

「こゝで『恨み草』から第一集(死體)の
再び伊豆の死の調査からかう一部始む。」

『出でらす』は都の昌が死滅し、一ノ瀬之上殺され
たが、アリの死因の死體と田舎の正義の士

七

EQUILIBRIUM

（一）中西合璧の新書（新編）（新編）（新編）
（二）中西合璧の新書（新編）（新編）（新編）

人無病時，則其氣平和，人間安樂。
○人有病時，則其氣不平，人間不安。

此心既已如此，則事無不可。但恐人言之不密，或有誤傳，故不以實告也。

（主）（主）（主）（主）（主）（主）（主）（主）（主）（主）（主）（主）（主）（主）（主）（主）（主）

ハシモトアキラの「アーティストとしてのアーティスト」は、アーティストとしてのアーティストの連続性を十か八八年の時間軸のなかで一貫して示す。

（中略）医療研究の機関内の医者、看護婦等が、医療相談（新規症例）を行ふ場合に、被験者の立場の立場を行ふ。

【西漢書】

中華人民共和國郵政部

卷之三

卷一百一十五

10

1

卷之三

人。故其子曰：「吾父之子，人也。」

THE PRACTICAL USE OF THE
WILSON'S INDEX IN DISEASES OF THE
HEART.

（顯微）一四三、
顯微鏡下之細胞圖

（前略）一概にその他の年齢のハムホーイ

中華人民共和國農業部令
第十一號

第一回 話の始まり
西遊記の序文

小國の内政に干渉する事は、日本が主張する「尊重する」の精神に反する。

*來回(3.2)Ne

。此後日月不復同光。天子震怒。遣大將軍

卷之三

資料

★ 12.6 集会アロハ

卷之三

卷之二

医療二工

金竹病院在着の会員行
西城区東街44号 631-2383

○。⑩ 治療室の設備と施設
は、主に以下の通りです。
1. 治療室：各科専門の治療室が複数あります。
2. 診察室：各科専門の診察室があります。
3. 病室：各科専門の病室があります。
4. 共用施設：洗面所、トイレ、休憩室などがあります。
5. 食堂：病院内に食堂があり、食事の提供を行っています。
6. 勉強室：各科専門の勉強室があります。
7. 休憩室：各科専門の休憩室があります。

○。⑪ 治療室の設備と施設
は、主に以下の通りです。
1. 治療室：各科専門の治療室が複数あります。
2. 診察室：各科専門の診察室があります。
3. 病室：各科専門の病室があります。
4. 共用施設：洗面所、トイレ、休憩室などがあります。
5. 食堂：病院内に食堂があり、食事の提供を行っています。
6. 勉強室：各科専門の勉強室があります。
7. 休憩室：各科専門の休憩室があります。

1972-12-4

解剖半日もたず

小田原市立病院で解剖。死因は心筋梗塞による心臓死。死後時間は約17時。死因は心筋梗塞による心臓死。

死後時間は約17時。死因は心筋梗塞による心臓死。

矢 機 ニース

金子病院を出てる
西区東田町4-1番地 電話631-2383

1月6日

午前

午後

夜

朝

（略）

7月17日(木)晴れ、西武区農田町2番地にテナントで
隣65号室、2日以降貸し立て、遠山口未生が入居
かれていたので、同人が午後6時ごろ帰して後、整理人
上場作。後アパートの土間に引取られた。35.6.1
160、65坪目地、電気暖、暖房2台位、....

「おまえの仕事は、事件調査と上記の二つである。」「日本人は日本で、2月23日から銀座に、新橋に、横濱にまで出向く者にもかからず」（あ
たは斯うだ。以上後藤の報告が述べるが）「毎年のごとく銀座
にて演じ、次に上場の際出でゆるか」（毎年のごとく銀座
にて演じ、次に上場の際出でゆるか）「毎年のごとく銀座
にて演じ、次に上場の際出でゆるか」（毎年のごとく銀座
にて演じ、次に上場の際出でゆるか）。

1955年1月5日-3 面神社東院町又、南浦豪天王寺
猿谷地一モ下木屋町の跡地で、天下釋迦塔圓満寺の後壁の
跡地へ入る。北側をくぐり坂上に出て、北側へ出る。北側へ

葉、50-55枚、ツベリ同色又は少々黒ずみ、葉色シアン、葉
色変化著しく、サニベリ状。

1月24日 西蔵黒龍江省に渡り、その人脈にて、
警察から八路軍の現地化粧兵隊を取密、大約中央蘇聯に
移った。しかし、着くまことに敵に撃ち死んでしまった。

「死を教示」工文書NTT、別に大へん「隔離」にまわる
ME 医者(大和中井義道)12月12日 説明、大輪義、之輪義、之
以上1955年11月13日。43歳。

卷之三

命。魔術の魔もあらう。幸に、学校、家庭
へ行く所あり、魔術の魔を脱ぎ去る。

「かまが受けられない。医療センターを見よ！西病院かひが木病院へ行つてもな
リ公共交通カードマンとして、行、西病院で診、24時で診ないか？
東五番で見よ！あの駅周辺の多士を！受け入れてもらひに持
ない。まどもな医療しない、西病院で見よ！大和中央病院で
見よ？ 誰かの車をもとろつくづかね。西に1度しか医者不在、
で来ない。ちかくどこも酒で飲めば強制退院だ。まども七番事し
よつといらぬかるなら、運送させても、引の轍をひり、運転台
を運転席かえます。みかわの患者の多くは、今まで、いろんな
所で救護してます。しかし、要肺換気を見よ！開走しようとした
ら、今こそうかぐんと死に至らめられた。大和中央病院で見よ
！ 院長は、道理にかなつて医文の要求を推進したではないか！
救急車のサイレンが毎日聞こえる。他の町なら轍ひき倒
れいたる大轍ざだが、金沢は、たしか、車人でも行けないほ
ど出られぬ精神病院が、大勢の解説書か？自分の体が自分た
ちで守らなければ、野良を山上がまつて、殺すててお
か？ 仙風を殺したの何事か？その手段どなつたぬお前か？ 43か？
仲間へと死んでしまつたかい＝殺害のたまひを自殺してやうか？

卷之三

名病院入院者、殺害者

- (1) 大和田吸啜病院(新)
 (2) 佐原病院(駿)
 (3) 葉山病院(境、飯塚サトウカム)パンツの神の隣に医師の席はない。口をせんべりで干す。

大臣四郎土人の入院とノルマの算定問題

S.42.5月 滅虫飲食の意識が失ない。二日後、大細胞病院で精神回復、この所アヒル中園にて

了病院で看護入院した。そちろう人病院の
館主義、社会的病院主義による。

S.44. 7月、香港人の患者模様事件、三ヶ月後、患者の

現在、大阪市醫術不當に至る原因中、

・毎年大晦日から正月にかけての四日間は慶賀例祭など
り、サンタルが公認され歌舞が弾かれていた。寺鏡
日 サンタルの入る開封の慶賀例祭の一人が

- ・先づを患者にやらせている(筋肉)
- ・運動代のゼンハイ、食後半筋肉酸のよさに対する

三

11月2日朝、西成区出城道の空地に1人の仲間が死体が発見された。警察は下で捜査したところ女性のアパートであり、室内を放逐され、虚偽の金を盗んだ疑いがある。人相をかわす服を着て、手袋をはめていた。捜査官は、死体の頭部から山本さんと本館さんとが、どちらかの名前を冠して、死んでしまったと見て取られる。

（毎日新聞三才報道社編）

12月2日午前8時半ごろ、淀屋又兵衛の酒肆が今宮衆西側の
門へ出でて構内へ入る者をいわゆる番人があげた。門
は木造で、奥深く60m、壁裏、茶室が二つある。三つある。
土蔵がある。シャンパンのサルトヒ300円。壁際につれて
路上で寝ている者、寒波で死んでいたりする。

移された林蔭の多くは、島野木がなく、無数のアーチ形の根が地中に張り付いてゐる。大抵は木の根が地中に張り付いてゐる。根の上に木がある。根の上に木がある。

★大和中央病院への取り組み

七、会員の立派の産の造工事までせせらひた。作業に出合ひにいり、退廻せぬにせせかす。
・保護室別開室とな、之て、みせしめの施術にて行

逃走失敗により患者九人が木刀又、槍で打ち止められ深

標名子午，微弱盡三九月，二之歲癸酉年壬午歲人丁兩，乙未人出生。

屋上で本業の営業を終業するよう指示を發せまいとして車を不^可動にされつづらえて集団暴行された。この為、身体の震

WTO人を參照する。

卷之三

「うん」と云いつながらフレットの位置で、及び、脚本の
構成によって送られてきた手形の代わりに了る。(全場)
(木) 和歌山在籍時 本来なら、被書き、患者の「生の声」
が放送されるはずが、昨年暮れをもつて伊藤若葉が知らず、
老衰の爲め、医師に「おお、おお、おお」と叫んでいた。

110

卷之三

仲尼卷之八

大城

卷之三

大國の外務省は、此の件を、

NEON - 電子管

第10回 契約精神医療をめぐる会
1月30日 → 西尾区東庄町44-3(0561-2883(平~8時)

（）「河内屋組」の新井利輔が主導する人間興味研究会（人興会）★

卷之二十一

卷之三

*犯人、東医博士、當時の醫道也。
**後編第一回本流、即ち(1)當時の醫道也。
***後編第二回、當時の醫道也。(2)當時の醫道也。
****後編第三回、當時の醫道也。(3)當時の醫道也。
*****後編第四回、當時の醫道也。(4)當時の醫道也。
*****後編第五回、當時の醫道也。(5)當時の醫道也。
*****後編第六回、當時の醫道也。(6)當時の醫道也。
*****後編第七回、當時の醫道也。(7)當時の醫道也。
*****後編第八回、當時の醫道也。(8)當時の醫道也。
*****後編第九回、當時の醫道也。(9)當時の醫道也。
*****後編第十回、當時の醫道也。(10)當時の醫道也。
*****後編第十一回、當時の醫道也。(11)當時の醫道也。
*****後編第十二回、當時の醫道也。(12)當時の醫道也。

報復川救援の隊列を整えよう

年間三百名の行路病者の死を生かすため、もつともつと一つ一つの事例について、徹底して「鬼の安田か蛇の國分（病院）……」などと、もつともつと具体的、徹底的、全面的^層的な調査——彼らはいったい誰にどの書いわれる——の実態^層に入院患者追跡調査をやる。ようにして殺されたのか、つまり彼らは何を、っていいたい。また「犯罪」という形で、怒な調査研究を！

金ヶ崎では我々の友であり兄弟である労働者行なうべきだと考える。だが、毎年三百名以上、行路病（行倒れ）者、今の「宗教家」「坊主」下には先祖たちの死を生かし、その遺産をうけつぐ事はできなく身寄もなく無縁仏として……。ある兄弟はい。奴等は、医者、教師、ボリ公、弁護士等、路上で青カン中に凍死、また別の兄弟は酒にと同様く、人の弱みにつけ込み金をふんだく酔つてミソに首をつぶんで倒れて……。さて飯を食う「先生」の類だから。しかし、肉体的生命の「生」は必ずしも社会的命の「生」を意味しない。「死」に至っている壁、及びその原因としての、眞の友とも言ひ難くても、我が下層労働者の社会的生は、團結して、眞の敵を攻撃する事ができていない。死者が歴史の主役たることを隠蔽されずなる。手先」「専門家」、学校出によつて、下層労働者が歴史の主役たることを隠蔽されずなる。社会のワキ役だとこまかされて、百名の肉体的生命の死は二万名の金ヶ崎下層労働者の社会的生の死の代表である。我々は今こそ彼らの死を無駄にせず、「用なき者」として隔離、管理するためで、生かさなければならない。そのために、我々革かない精神病院へ金ヶ崎からは、ほとんどは、まず「下層人民に服務する」立場から、泉涌に集中する各精神病院に送り込まれる。

臺灣に罰込み即死

卷一百一十一

•

卷之三

から、いふに難い。一例を挙げて、薬剤不足の傾みはどこの本草書で見ることはまれだから、も同じ。必要な量体積は四十五毫升で、時間は三十四時間と多く要する。ここでその実験を見る限りで、ひ全国の大学で、平均すらと文部省基準の半数しか適体量が得られない。他の國々と本質的に異つて、できない。しかも適体は確在して、医師としての本質そのものだ。医師によって換えつけられ、あるといふ。

には、氣剤遺体に皆、死に死者らが不十分なことだ。それにも我が國の法律や行政を使つた陰いイメージがあること。それと、善い人たちは力が弱いから参加しなんだが、「大学の死後にでも、といふ例だ。

は、と氣たちの方こそ見え込んだしまろことが多いのです」と、自腹。切って體体運動に走り回っている。

體体を名乗る人たちは、三つのタイプに分けられるといふ。一つは、現在の医学と不調和。二つは、山田義郎は訴える。

金沢市にある、じらゆり会の総会に出席した吉原さんは、金沢大の学生と面談した。「総会で、善い人たちの力だけ頼つていた體体運動だから、昨年、これらの団体による連合会が出来て、近く團体法人化しようとしている。「やはりこうしたことは、最終的には国がやるべきことではないでしょうか」と山田義郎は訴える。

こんなエピソードもある。ある書店家の二百五十五種類の書籍に使われる通体のうち、
は、専門家研究そちらのけで、十六年度で身元不明の死体
が大部分。しかし、こうした死体によくみると、おおむね死後
から三ヶ月以内のものである。つまり、死後三ヶ月以内の死体

には、氣流過体に皆、利死者ら
を使つた珍いイメージがあるこ
と。それにわが國の法律や行政
が不十分なことだ。

・自腹、切り筋は筋筋

名古市にある、「じるり会」の
総会に出席した吉原さんは、金
沢大の学生と親睦した。「総会
の手帳いをして、会員の方が明
るい表情なのにびっくりした」
と述べる学生。医療機関をまざし
て来た人でさえ、筋体に暗い先
の事、と不思議の余り「自分の
「精神障害全国連合会」の事

は、と私たちは方こそ考え込ん
でしまったことが多いのです」と
「自腹」を切つて筋体筋筋に走
り回っている。

・自腹、を切つて筋体筋筋に走
り回っている。

筋体を看護する人たちは、三
つのタイプに分けられるとい
う。一つは、現在の医学に不信
をもっている人。三つの筋筋へ
行つたところ、それぞれ違ひ診
断をされて、こんなことばい
が、誰年、これらの団体による
連合会が出来て、近く筋体筋人
にだけ親ついた筋体運動だ
が、昨年、これらの団体による
化しようとしている。「やはり
こうしたことは、精神的には国
がやるべきことではないでしょ
うか」と山田教授は訴える。

大阪拘置所で

首つり自殺

いよいよそのを理解が見つかった。

卷之三

都島署の調べでは、横山はさる
十六日、妻のさを親身連で殺し
大げがをさせたとして、同署に
訴願書入り都島市主税
区住れ。ところが、入口のからいに
引きいと手布をうる。横山

かくして
おもてなし

卷之三

卷之三

卷之三

「強者」的な弱い結びつきをつぶし、

「弱者」的な強い团结をつくろう！



定価50円

「いのち」オ3号 1973年2月12日発行
編集発行 蓼ヶ崎医療を著える会

（連絡先）大阪市西成区東田町44番地 ☎(06)631-2383(昼10~20時)